



Insultes menaces suite à des demandes d'explications par sms

Par **profnageur**, le **11/08/2014** à **13:25**

Bonjour.

Nageur assidu j'ai 52 ans et vais à la piscine tous les jours. Il y a quatre mois 1/2 j'ai fait la connaissance d'un jeune sportif de 19ans et ai nagé pendant deux semaines avec lui tous les jours (séances très soutenues). Dès le premier jour nous avons sympathisé et beaucoup discuté, c'était très intéressant. En fin de deuxième semaine nous avons mangé un midi ensemble et discuté à bâton rompu pendant tout le temps du repas, c'était passionnant. L'après midi même je lui ai envoyé un sms pour le remercier de ce sympathique moment partagé avec lui et lui dire que j'avais beaucoup apprécié. Il m'a répondu que lui aussi avait passé un bon moment et qu'il était content qu'on nage ensemble.

Jusque là tout allait très bien !

Le lendemain il m'a averti qu'il ne viendrait pas nager suite à un souci de voiture, puis le vendredi après une séance de natation où j'ai senti une certaine distance de sa part, il m'a annoncé brutalement qu'il ne viendrait plus nager.

N'ayant pas le temps de rester discuter, je n'ai pas pu lui demander ce qu'il se passait, mais j'ai été assez décontenancé par ce brusque changement d'attitude.

Plus tard dans l'après midi je lui ai envoyé un sms pour lui dire que cette décision inattendue me décevait et que j'espérais qu'on nagerait bientôt à nouveau ensemble.

Je n'eus aucune réponse de sa part dans les deux jours qui suivirent alors que précédemment lorsque je lui envoyais un sms pour convenir de l'heure de nos séances, il me répondait presque toujours immédiatement. J'ai donc essayé de lui adresser un autre message pour lui demander s'il y avait un problème, puis en l'absence de réponse je lui ai téléphoné pour lui faire part de mon étonnement. Comme il n'a pas décroché je lui ai laissé un message téléphonique auquel le soir je reçus une très curieuse réponse dont voici la partie qui m'a posé question : « J'ai repris le travail...maintenant que je vois quel effet ça a eu sur toi (de ne plus nager ensemble), ça me fait un peu peur et je réalise que je n'ai pas bénéficié que

financièrement de cette décision. ».

Interloqué, dans les jours qui ont suivi je lui ai envoyé 3 ou 4 sms pour lui demander des explications, puis ai à nouveau essayé de lui téléphoner. Il m'a alors raccroché au nez et m'a ensuite envoyé ce message que je vous livre dans son intégralité :

« OK, je vais prendre un peu de temps pour élaborer ce que j'espère va être le message qui mettra fin à cet harcèlement qui nuit à mon droit d'être laissé tranquille. Crois moi tu m'as déjà envoyé suffisamment de « lettres »/sms. Arrête de gaspiller du temps sur ça. Tu as une femme, des enfants, tu ne peux pas chasser les jeunes garçons autant que tu l'as fait dans le passé et que tu fais toujours. Je te conseille de trouver un autre hobby et ne plus m'appeler, ne plus m'envoyer de SMS. Je sais qui tu es, où tu habites, où tu travailles, je connais même certains de tes étudiants. Ne m'oblige pas à prendre des mesures qui dommageront ton image ou qui te mettraient dans des situations humiliantes. Je suis gentil avec toutes les personnes que je rencontre mais je n'ai pas honte ou peur de changer lorsqu'on est une si grande nuisance à ma vie. Merci pour ta collaboration ! (P.S. : conseil : quand tu es à ce point du message supprime moi définitivement de ton téléphone) »

Abasourdi par cette réponse j'ai tenté de recontacter plusieurs fois ce jeune homme par SMS pour lui expliquer qu'il s'est trompé à mon sujet et également pour lui dire que ses propos m'ont beaucoup blessé.

Récemment, souhaitant mettre fin à cette affaire, je lui ai envoyé un message pour lui dire que je savais qu'il n'avait pas repris le travail comme il me l'avait indiqué et que je n'étais pas dupe quant au prétexte invoqué pour ne plus nager avec moi. Je lui ai par ailleurs dit que moi aussi je sais où il habite et que pour autant il n'a rien à craindre de moi. J'ai essayé de lui expliquer en revanche qu'il avait été imprudent en m'envoyant ce message insultant car un autre que moi aurait pu très mal le prendre et cela aurait pu être dangereux pour lui. Enfin je lui ai à nouveau dit que j'avais été très blessé par ses propos injustifiés à mon égard. Voici la réponse sidérante qu'il m'a adressé.

« Tu viens de franchir une limite. Ce SMS ne change pas le fait que je ne veux pas te parler. Je ne te trouvais pas dangereux avant, mais ta persistance et tes folles recherches sur ma vie personnelle et mes coordonnées me confirment que tu es instable et que tu ignores comment le processus pour me convaincre que tu n'es pas harcelant est en lui-même très harcelant. Je change de numéro de portable avant de partir à Copenhague. Et si tu oses faire quoique ce soit de plus, tes messages ont été enregistrés et seront transmis à la police. Ne me réponds pas. 5 mois d'obsession c'est trop. Le problème est chez toi, prends les mesures nécessaires pour soigner ta condition. »

Je n'ai évidemment pas envie de créer un « incident diplomatique », mais j'ai eu très envie de contacter les parents de ce jeune homme pour les informer des obsessions paranoïaques de leur fils auquel j'ai quand même bien dû adresser, il est vrai, une quinzaine de sms (non violents et toujours très polis) en 3 mois et demi (et non 5 comme indiqué ci-dessus !), pour tenter de lui expliquer qu'il s'est trompé et lui demander de bien vouloir revoir son jugement à mon propos.

Au passage je précise qu'il n'y a bien sur pas eu de recherches particulières ni poussées concernant sa vie privée. Puisque toutes les informations dont j'ai pu lui faire part concernant son travail étaient en ligne sur internet notamment dans un CV qu'il avait lui-même mis en ligne.

Dans une optique constructive je souhaiterais adresser une dernière mise au point à mon interlocuteur. Que me conseillez vous ?

D'avance Merci

Par **cocotte1003**, le **11/08/2014 à 15:25**

Bonjour, de surtout rester tranquille, ce monsieur ne veut plus de contact avec vous, cordialement

Par **profnageur**, le **12/08/2014 à 10:59**

Bonjour, merci pour votre réponse. C'est évidemment d'abord ce qui m'est venu à l'esprit. Mais doit-on tout tolérer et surtout n'importe quoi ? Il ne s'agit évidemment pas de vouloir à tout prix reprendre contact avec cette personne (je n'en ai pas du tout envie), mais seulement de lui faire comprendre que l'on a pas le droit d'injurier gratuitement les gens, de porter des propos diffamatoires graves ainsi que de proférer des menaces en forme de chantage. Cela ne sera peut-être pas utile car je ne suis pas certain que cette personne soit prête à l'entendre et à sortir de son délire paranoïaque, mais ça vaut peut-être la peine d'essayer, non ?

Par **cocotte1003**, le **12/08/2014 à 12:15**

Bonjour, vous pouvez toujours porter plainte mais il y a de très très fortes chances pour qu'elle soit classée sans suite. Si chaque fois qu'une personne se sent insultés, il fallait que la justice réglé le problème, on ne s'en sortirait plus. Vous parlez de délire paranoïaque, êtes vous médecin pour poser un tel diagnostique ? Attention à ne pas accuser les gens sans réelle preuve, ça portait se retourner contre vous, cordialement